

LIBOURNAIS

Les jeunes grimpeuses se distinguent



Des places sur le podium des championnats régionaux de bloc pour quatre Libournaises. Chapeau les filles !

Viviane BOURCY

Escalibourne et Vayrestical, les deux

Anouk Buffet et Anaëlle Gassien se sont illustrées chez les minimes...

clubs d'escalade du libournais, se sont particulièrement illustrés ce week-end lors du Championnat régional de bloc Aquitaine-Midi-Pyrénées. Parmi les très bons résultats, on peut notamment citer la prestation des jeunes filles avec en catégorie minimes la première place d'Anouk Buffet et la 3^e place d'Anaëlle Gassien, et chez les cadettes, la seconde place

de Pauline Auzemery et la 3^e place d'Emma Taton. Anouk et Pauline se sont également qualifiées pour le Championnat de France jeunes de bloc qui aura lieu à Poses dans l'Eure les 18 et 19 avril prochain. Mais d'ici là, tous ces jeunes compétiteurs se retrouveront au Championnat régional de difficulté Aquitaine à Pau les 7 et 8 mars.



Pauline Auzemery et Emma Taton chez les cadettes.